



Como miembro de la directiva de la Asociación de Ciencias Sociales de Extremadura me siento lleno de satisfacción al ver al profesor **Tomás Calvo Buezas** galardonado con la Medalla de Extremadura. Nuestra asociación es la impulsora de su candidatura a la Medalla de Extremadura; y lo es por muchos motivos, el principal es que Tomás es un extremeño que ha llevado su tierra y su amor por Extremadura por todos los rincones del mundo. De forma constante como catedrático emérito de Antropo-

Tribuna

Ignacio Urquijo Valdivielso
 Vicepresidente de Acise



Tomás Calvo Buezas, extremeño universal

logía Social por la Complutense de Madrid, donde fui su alumno, pero también en diversas universidades de Colombia, Venezuela y México y con cientos de cursos, ponencias

y conferencias en Estados Unidos, Europa, Asia
 Su recorrido como investigador y científico social, su gran obra escrita y su talante intelectual hacen del profesor **Tomás Calvo Buezas** una figura de peso en el mundo de las ciencias sociales. Pero además, Tomás ha estado permanentemente ligado a la integración del inmigrante, en lucha constante contra la xenofobia; ha sido impulsor y primer Secretario General de la Comisión Interministerial para el Pueblo Gitano, Representante de España en la Co-

misión Europea de la Lucha contra el Racismo del Consejo de Europa y Presidente de la Federación Internacional de Estudios de América Latina y del Caribe. Desde que nació nuestra Asociación de Ciencias Sociales de Extremadura, Tomás ha estado a nuestro lado, colaborando incansable y recorriendo la tierra extremeña mostrando que cuanto más conocemos las otras realidades y culturas más entendemos que el ser humano está llamado a la convivencia y a la solidaridad entre los pueblos. ¡Enhorabuena, Tomás! ≡